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REQUERIMENTO Nº 457/2021

Requer informações referentes à falta de 
segurança nas calçadas da Via Expressa.

Considerando que desde o início do meu mandato, em 2017, venho 
encaminhando indicações e requerimentos questionando a falta de segurança na Avenida 
Maria Antônia Camargo de Oliveira (Via Expressa), no trecho da Rua Voluntários da Pátria até 
à Rua Domingos Zanin;

Considerando que o local é crítico, onde a erosão e a falta de grade de proteção 
colocam em risco, diariamente, pedestres e condutores;

Considerando que já aconteceram diversos acidentes onde veículos caíram 
dentro do córrego devido à falta de grade de proteção;

Considerando que as calçadas estão afundando devido à erosão, podendo 
causar acidentes gravíssimos; 

Considerando ainda que, em determinado trecho, próximo à Rua Domingos 
Zanin, existe um desnível na calçada,

Requeiro, observado o inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do Município de 
Araraquara, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Edinho Silva, no sentido de 
encaminhar, a essa Casa de Leis, as seguintes informações documentadas:

1 - Quando foi realizada a última vistoria técnica para avaliar as condições das 
calçadas do trecho citado?

2 - Devido às condições em que se encontram as calçadas, não seria mais 
seguro interditá-las para o trânsito de pedestres? 

3 - Existe previsão para a instalação de grades de proteção?
4 - Há possibilidade e/ou previsão da obra ser colocada no Orçamento Anual 

do município?

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 21 de maio de 2021.

RAFAEL DE ANGELI
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